

Consideran inminente la invasión rusa a Polonia

Praga, diciembre 9 (UPI). Tropas checas y soviéticas han sido enviadas a puntos fronterizos del norte del país, en anticipación de una posible invasión de Polonia, dijeron fuentes locales en esta capital.

Los informantes también señalaron que unidades de reserva del ejército han sido llamadas a los cuarteles por seis semanas, en lugar de las tres semanas habituales.

Los movimientos de tropas comenzaron hace dos semanas, y fueron aumentados durante la crucial reunión de la semana pasada del Comité Central del Partido Comunista checo, dijeron las fuentes.

Explicaron que en horas de la noche han sido vistos camiones del ejército en Praga, especialmente la sema-

na pasada. Se estima que hay unos 80.000 soldados soviéticos en Checoslovaquia, la mayor parte de ellos acampados cerca de esta capital.

Movilizan soldados

Los soldados rusos, que raramente visitan la capital misma, y cuando lo hacen visitan solamente de civil, fueron movilizados hasta Checoslovaquia durante la invasión del "Pacto de Varsovia" en 1968.

Las fuentes dijeron también, que siete disidentes, entre ellos una persona que fue ministro de Relaciones Exteriores en la era de Alexander Dubcek, fueron detenidos por la policía durante dos horas y se les advirtió

Pasa a la página 11

Tres cosmonautas rusos retornan hoy a la Tierra

Moscú, Dic. 9 (Latin-Reuters). Tres cosmonautas soviéticos regresarán a la Tierra mañana, luego de haber completado una misión de dos semanas durante la cual efectuaron reparaciones a bordo del laboratorio espacial Salut-6 dijo hoy la agencia noticiosa oficial TASS.

TASS indicó que Leonid Pasa a la página 13

Instruyen cargos al que asesinó al Beatle Lennon

Nueva York, Dic. 9 (UPI). Mark David Chapman, el hombre detenido por el asesinato del astro del rock John Lennon, fue instruido hoy de cargos y su abogado dijo que "no tiene consciencia de lo que ha pasado".

Chapman, de 25 años, permanecerá durante los próximos 30 días sometido a exámenes psiquiátricos Pasa a la página 19

Espérase anuncie hoy Reagan su Gabinete

Nueva York, diciembre 9 (Latin-Reuters). El presidente electo estadounidense Ronald Reagan anunciará mañana a los principales miembros de su gabinete, poniendo fin a semanas de especulación, entradas últimamente en quién ocupará el cargo de secretario de Estado, dijo hoy un vocero del futuro mandatario.

Reagan, quien sucederá al saliente presidente Jimmy Carter el 20 de enero, confirmó ayer que está considerando al ex comandante de la OTAN, Alexander Haig, como su secretario de Estado.

Haig, quien fue jefe de gabinete de la Casa Blanca en las semanas previas a la renuncia del presiden-

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANDATARIOS. Tegucigalpa, Dic. 9 (AP). Rafael Cardona Rivas, de la Junta de Reconstrucción de Nicaragua (de derecha), es recibido hoy por el presidente hondureño Gral. Policarpo Paz García. Cardona fue invitado al acto del canje de instrumentos de Ratificación del Tratado de Paz entre El Salvador y Honduras, que se efectuará mañana en el Teatro Nacional "Manuel Bonilla".

Papa invita cancilleres de Argentina y Chile

Buenos Aires, Dic. 9 (UPI). El Nuncio Apostólico en Chile, monseñor Angelo Sodano, dijo hoy que la convocatoria del Papa Juna Pablo II a los cancilleres de la Argentina y Chile para tratar el diferendo limítrofe entre ambos países "es un paso importante hacia la solución del conflicto".

El prelado, que llegó hoy de Roma y seguirá viaje mañana a Santiago, señaló que "si el Papa ha tomado esa decisión es que confía en que los dos gobiernos estudiarán sus propuestas y se irá hacia adelante en el camino de la solución".

Sodano afirmó, que "si el Papa ha convidado a los

dos cancilleres deberá comunicarle algo. Si bien es difícil decir si se acerca el final del conflicto, esto es ciertamente un paso importante hacia su solución".

Esperan propuesta

Sus declaraciones se suman a las de altos dignatarios de la Iglesia y de autoridades chilenas y argentinas que, según fuentes diplomáticas locales, esperan del Papa una propuesta global de solución al conflicto.

Para hoy está anunciado oficialmente el viaje del canciller Carlos Pastor a Roma. Según se in-

Pasa a la página 42

Breves Internacionales

Rematan un pavo por 2.200 libras

Londres, Dic. 9 (UPI). Un pavo de cerca de 36 kilos, el más pesado del mundo, fue rematado en el Hotel Savoy por 2.200 libras esterlinas (5.170 dólares).

El volátil, que pesaba un kilo y medio más que la marca previa establecida por un pavo estadounidense en 1973, fue adquirido por un carnicero de Londres.

La Casa de Subastas dijo que el pavo también había roto precedentes por su precio, recaudación que fue donada a obras de beneficencia.

Reliquia Sn. Martín de Porres en España

Ciudad Real, España, Dic. 9 (AP). Una reliquia de San Martín de Porres, limeño nacido en 1579 y muerto en 1639 y canonizado en 1962 por el Papa Juan XXIII, se guarda en la capilla de la Cruz Roja en la localidad de Puertollano.

La reliquia, de los propios huesos del Santo, y quizás una de las pocas que de esta figura religiosa existen en España, fue donada a Puertollano en 1964, por los Padres Dominicos de Palencia, y goza de un especial prestigio y devoción en Puertollano.

San Martín de Porres, al ser santificado, fue también declarado patrono de la justicia social.

Recupérase de herida ministro iraní

Beirut, Dic. 9 (AP). El Ministro de Petróleo de Irán, Mohammad Javad Baquir Tonguyan, se ha recuperado tras una operación que se le practicó en Bagdad, poco después de ser capturado por fuerzas iraquesas el 31 de octubre, cerca de la sitiada ciudad de Abadán, informa hoy el diario "An-Nahar".

Atribuye a fuentes diplomáticas dignas de crédito de la capital libanesa haber dicho que Tonguyán, de 32 años

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A VISITAR A HIJO. Nueva York, Dic. 9 (AP). El presidente electo de Estados Unidos Ronald Reagan y su esposa Nancy, llegando anoche al Aeropuerto Laguardia, para visitar a su hijo, Ronald Preston Reagan y su esposa, quienes contrajeron matrimonio recientemente. El hijo de Reagan es bailarín de ballet.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ASISTIERON A CLASES. Sant Angelo dei Lombardi, Italia, Dic. 9 (AP). Los niños de esta escuela improvisada con láminas de hojalata, en la zona devastada por el terremoto, asistieron ayer a clases no obstante el feriado religioso por

ser el Día de la Inmaculada Concepción. Los niños antes de clases asistieron a misa y oraron ante la Virgen María por las víctimas de la catástrofe.